

ENTORNO

LaLiga logra rebajar a mínimos históricos las alertas sobre amaños en el fútbol

El sistema creado por la competición para advertir ante el posible arreglo de partidos ha detectado sólo cinco sospechas durante la primera mitad de la temporada, frente a las 27 de un año antes.

Palco23
5 feb 2019 - 13:00

LaLiga puso en marcha un departamento específico de integridad

La ausencia de cámaras convirtió el fútbol aficionado en uno de los principales mercados para las apuestas ilegales, pero la facilidad para amañar partido se ha ido complicando en los últimos años, especialmente desde que hace unos años LaLiga puso en marcha un departamento específico de integridad. En la primera mitad de 2017-2018, este grupo de trabajo sólo ha hecho sonar la alarma de alerta en cinco ocasiones, frente a las 29 sospechas que se activaron en el mismo período de 2017-2018.

“Se ha conseguido reducir notablemente el número de alertas en partidos de fútbol profesional, no profesional y Liga Iberdrola”, señala la competición, al frente de cuyo departamento de integridad y seguridad está Florentino Villabona. “El decrecimiento es muy significativo, situándose en el 83% respecto a la temporada anterior”, enfatiza.

Por categorías, la Tercera División continúa siendo la más problemática, con tres posibles partidos amañados, frente a uno de Segunda B, de Segunda Femenina, de LaLiga 1|2|3, de LaLiga Santander y un partido de carácter amistoso. Una vez salta la alerta, que suele producirse por un elevado volumen de apuestas no habitual, se analiza si realmente ha podido haber un arreglo.

Villabona, ex número dos de la Policía Nacional, señala en un comunicado que “el éxito en la monitorización de alertas, además de la actualización y mejora constantes del software Tyche que manejan nuestros analistas desde 2017, recae en el trabajo de prevención que llevamos a cabo”. Una de las medidas más destacadas es el programa de talleres de integridad en el fútbol profesional, el fútbol base, el fútbol sala, el fútbol femenino y los clubes de Segunda B y Tercera asociados a Proliga.

En lo que va de temporada, se han realizado 124 talleres en las categorías y disciplinas citadas. Están previstos 200 talleres al final de 2018-2019. Hasta el momento, se han registrado 2035 asistentes certificados en los talleres (sin contar los más de 1.000 menores asistentes en fútbol base). En la temporada 17/18 se impartieron 137 talleres de integridad.